

Fa. climber e.U.
Klaus Affenzeller

Edlau 3
4291 Lasberg



Bad Leonfelden, 7. Oktober 2008

Vielen Dank!

Sehr geehrter Herr Affenzeller,

wir möchten uns auf diesem Wege sehr herzlich bei Ihnen und Ihren Mitarbeitern für die engagierte und sehr professionelle Errichtung und Planung der Kletterhalle in Bad Leonfelden bedanken.

Sie haben dieses Projekt von Anfang an sehr kompetent begleitet. Ob bei der Finanzierung, der innovativen und kreativen Lösung von technischen oder räumlichen Problemen, sie haben uns stets mit vollem Einsatz in allen wichtigen Phasen der Umsetzung unterstützt. Dabei sind sie stets mit Flexibilität und fachlicher Kompetenz auf unsere Anliegen und Änderungswünsche, sogar noch während der Bauphase, eingegangen.

Hervorheben wollen wir auch ihre innovativen Ideen im Boulderbereich durch die Errichtung einer Boulderbrücke, und insgesamt der optimalen und kreativen Ausnützung des vorhandenen Raumes sowie der Grundfläche. In Anbetracht der Größe und der kommerziellen Führung der Anlage haben sie in allen Situationen äußerst kompetent und gut durchdacht gehandelt.

Die Kletterwand wird seit der Eröffnung begeistert angenommen, gut frequentiert und bereitet großen und kleinen Kletterern höchstes Vergnügen!

Wir danken nochmals herzlich für die seriöse und kompetente Durchführung des Projekts.

Mit herzlichen Grüßen

Johann Winkler
Obmann Alpenverein Bad Leonfelden

Andreas Pröll
Obmann Naturfreunde Bad Leonfelden

